

## 「第6回アセアン縫製用素材展」の中止決定について

2020年02月17日

関係各位

日本繊維輸出組合  
事務局

拝啓 皆様方におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は当組合の事業活動に格別のご高配とご協力を賜り心より御礼申し上げます。

日本繊維輸出組合は、このたびの新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、2020年2月20日（木）、21日（金）の2日間あたり東京北青山のTEPIAで開催を予定しておりました「第6回アセアン縫製用素材展」の中止を決定いたしました。

これまで事務局では、政府公表に沿って会場における感染症対策に配慮の上、本展の開催に向け準備を進めて参りましたが、先週末より、感染経路を特定できない可能性がある感染ケースが複数発生している状況や政府が2月16日に開催した専門家会議後の報道発表における「不要不急のイベント開催の自粛検討」の呼びかけ等を受け、ご来場の皆様並びに出展者の皆様の健康と安全を第一に考え、中止の判断に至りました。

直前でのご案内となり、ご来場を予定いただいておりました皆様並びに関係者の皆様には、大変ご迷惑をおかけいたしますがご理解くださいますよう、何卒よろしく願い申し上げます。

敬具

お問合せ先

日本繊維輸出組合（担当者：神谷）

03-3270-0791